14 - Vie des Quartiers - Dénomination du bâtiment regroupant la Maison de Quartier, la Médiathèque et la Cyberbase de Montrapon

M. l'Adjoint GHEZALI, Rapporteur : Depuis quelques années, la Ville a décidé de doter de l'appellation générique de «Centre» les bâtiments regroupant les maisons de quartier, les cyberbases, les médiathèques ainsi que des partenaires associatifs ou institutionnels. Ce mode de désignation permet aux usagers de mieux identifier ces structures et tous les services qu'elles abritent.

Suite à la réfection de l'accueil du bâtiment accueillant la maison de quartier, la médiathèque et la Cyberbase de Montrapon, il est proposé de poursuivre cette politique en lui donnant le nom de «Centre Pierre de Coubertin».

Il est important de souligner que ce nom a été retenu parmi trois propositions du Conseil Consultatif d'Habitants de Montrapon / Montboucons / Montjoux / Fontaine Ecu qui, sollicité à cet effet, avait aussi suggéré Colette et Sarah Bernhardt.

Proposition

Compte tenu de ces éléments, il est proposé au Conseil Municipal de retenir le nom «Centre Pierre de Coubertin» pour l'ensemble de cet équipement.

Après en avoir délibéré et sur avis favorable unanime (1 abstention) de la Commission n° 2, le Conseil Municipal, à l'unanimité des suffrages exprimés, décide de retenir la proposition de dénomination du Rapporteur.

Récépissé préfectoral du 2 février 2011.